

Pedro Castillo proposera une Assemblée Constituante après son accession à la présidence du Pérou



Lima, 2 juillet (RHC) Pedro Castillo, qui a remporté le second tour des présidentielles au Pérou, a annoncé qu'en prenant ses fonctions, dans 26 jours, il proposera au Parlement la convocation d'une Assemblée constituante pour remplacer la Constitution néolibérale en vigueur.

'Le 28 juillet, en lançant le message à la nation, nous mettrons devant le Congrès la première demande du peuple : qu'il envisage immédiatement l'installation de l'Assemblée nationale constituante pour rédiger la première Constitution du peuple', a déclaré le gagnant de la consultation du 6 juin dernier.

La nuit dernière, lors d'une réunion avec des dirigeants syndicaux qui ont salué ses propos avec joie, il a affirmé que la constitution en vigueur est un obstacle à la solution rapide des problèmes nationaux.

'Je ne peux pas devenir un magicien pour résoudre les problèmes tout de suite, parce que cette Constitution nous l'empêche, a-t-il dit.

Lors de la rencontre, il a estimé qu'il ne sera pas nécessaire d'avoir une Constitution avec un très grand nombre d'articles, comme celle adoptée en 1993, et l'idée est d'en avoir une 'avec l'odeur, la couleur et le goût de village'.

Le changement de la constitution a été l'une des promesses centrales de l'enseignant rural tant au premier tour des élections qu'au second et il a été inclus dans le plan actualisé du gouvernement de Castillo, comme une approche à présenter au début de son mandat.

Le candidat s'est engagé, en outre, à respecter la Constitution en vigueur tant que le peuple n'aura pas pris la décision de convoquer une Assemblée Constituante dont l'annonce la nuit dernière a immédiatement motivé des attaques de défenseurs du modèle économique néolibéral consacré dans l'actuelle et réclamant que le nouveau Parlement, où la droite détient la majorité, de la République en décide.

Entre-temps, le député Guillermo Bermejo, du Pérou Libre, parti de Castillo, a annoncé, avec une équipe de juristes, le lancement d'une campagne de collecte de cinq millions de signatures de citoyens en vue d'un référendum pour une nouvelle constitution.

D'autre part, l'enseignant rural a affirmé que 'non seulement pour concevoir ce gouvernement, mais pour le soutenir et pour que plus tard on continue à donner l'occasion au peuple'.

Castillo a déclaré que les urgences de son gouvernement consisteront à achever la vaccination de la population contre le Covid-19 et à s'occuper des services précaires d'éducation et de santé et de l'agriculture, dans le cadre d'un plan de relance économique à contenu social.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262658-pedro-castillo-proposera-une-assemblee-constituante-apres-son-accession-a-la-presidence-du-perou>



Radio Habana Cuba